



Règlement du Concours de Cuisine "Meilleur Plat Gascon" 2025

Article 1 : Organisation du concours

L'association "**Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha**" organise un concours de cuisine intitulé "Meilleur Plat Gascon", qui se déroulera du 1er janvier 2025 au 31 mai 2025. Ce concours est destiné à récompenser le meilleur plat gascon réalisé par des professionnels des métiers de bouche pour la catégorie des professionnels.

Egalement, ce concours via la catégorie Amateur s'ouvre à toutes celles et ceux désirant participer à titre amateur.

Aussi deux catégories : professionnelle et amateur seront développées.

Les résultats seront communiqués lors de la **Semaine Mondiale de la Gascogne** (évènement organisé par "**Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha**" qui se tiendra du **21 au 29 juin 2025**.

Article 2 : Conditions de participation

1. La participation au concours est gratuite.
2. Le concours est ouvert à tous les professionnels des métiers de bouche (chefs, cuisiniers, traiteurs, etc.) ainsi qu'aux amateurs via la catégorie éponyme.
3. Les participants doivent réaliser un plat mettant à l'honneur la gastronomie gasconne, avec des ingrédients issus de Gascogne. Une tolérance est accordée pour les professionnels gascons exerçant hors de France.

Article 3 : Modalités de participation Pour valider leur participation, les candidats doivent :

1. Envoyer une fiche recette détaillée du plat (ingrédients, quantités et étapes de préparation) avant le 31 mai 2025.

2. Fournir des photos des principales étapes de réalisation ainsi qu'une photo finale du plat dressé dans une assiette.
3. Autoriser l'association " **Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha** " à publier ces éléments sur ses supports de communication (site internet, réseaux sociaux, etc.).

Les candidatures doivent être envoyées par voie électronique à l'adresse suivante : contact@produitengascogne.com

Article 4 : Déroulement du concours

1. **Phase de sélection par les internautes** : Les photos des plats soumis seront publiées en ligne sur les supports de communication de l'association " **Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha** ". Les internautes pourront voter pour leurs plats préférés dès leurs mises en ligne et ce jusqu'au 15 juin 2025 minuit.
2. **Sélection par le Jury** : Les 5 plats ayant reçu le plus de votes seront évalués par un Jury composé de professionnels de la gastronomie et de représentants de l'association.

Le Jury déterminera le classement final en se basant sur les critères suivants :

- Respect de la thématique gasconne (Ingrédients du terroir Gascon à base d'oie, de canard gras (foie gras, magret...), Porc de Bigorre, haricots tarbais, fèves, gibiers, sanglier, palombes, volailles de Gascogne, poule noire du gers, poulets label rouge des Landes, Pruneaux d'agen, fromages de Brebis, miel, Agneau de lait des Pyrénées, garbure...)
- croustades, pastis, tourtières, Vins Côtes de Gascogne, Tursan, Vin des Sables des Landes, Saint Mont, Madiran, Jurançon, Buzet, Pecharmant, Bordeaux, Brulhois..., Armagnac (Bas Armagnac, Haut Armagnac, Ténarèze, Blanche...)
- Qualité et présentation du plat.
- Originalité et créativité.
- Clarté et précision de la recette.
- Références : « «La Cuisine de Maïté » (Maïté Ordonez & Micheline), « Le Nouveau Cuisinier Gascon » (André Daguin)...

Article 5 : Dotations

Les gagnants recevront des cadeaux offerts par l'association " **Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha** " et ses partenaires. Les récompenses seront annoncées lors de la proclamation des résultats, pendant la **Semaine Mondiale de la Gascogne**.

Article 6 : Propriété intellectuelle

En participant, les candidats cèdent à l'association " **Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha** " le droit d'utiliser les photos, recettes et tout contenu soumis dans le c

adre du concours pour des fins de communication, sans contrepartie financière.

Article 7 : Acceptation du règlement

La participation au concours implique l'acceptation pleine et entière du présent règlement.

Article 8 : Responsabilité

L'association " **Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha** " ne saurait être tenue responsable en cas d'annulation, de report ou de modification du concours en raison de circonstances imprévues.

Article 9 :

Contact Pour toute question relative au concours, les participants peuvent contacter l'association "Produit en Gascogne" à l'adresse suivante : contact@produitengascogne.com

Fait à [lieu], le [date].

Signature du Responsable du Concours :

Nom : Pedrazzi

Prénom : Adrien

Fonction : Chef & Membre de « Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha » avec le concours d'Ariane Daguin & Jean Coussau.



Rules of the Best Gascon dish 2025 (English)

Article 1: Organization of the competition

The "Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha" association is organizing a cookery competition entitled "Meilleur Plat Gascon", which will run from January 1, 2025, to May 31, 2025. The aim of the competition is to reward the best Gascon dish created by professional chefs. Also Amateurs who want to participate will be accepted by the creation of the Amateur category.

Then two categories of participants will be allowed one for professionals and the other one for amateurs.

The results will be announced during the Semaine Mondiale de la Gascogne (an event organized by "Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha") to be held from June 21 to 29, 2025.

Article 2: Conditions of participation

Participation in the competition is free of charge.

The competition is open to all food professionals (chefs, cooks, caterers, etc.).

Entrants must create a dish featuring Gascon gastronomy, using ingredients from Gascony. Tolerance is granted to Gascon professionals working outside France.

Article 3: How to enter to validate their entry, candidates must:

Send a detailed recipe sheet for the dish (ingredients, quantities and preparation stages) before May 31, 2025.

Provide photos of the main stages of preparation, as well as a final photo of the dish on a plate. Authorize the "Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha" association to publish these elements on its communication media (website, social networks, etc.).

Entries must be sent electronically to the following address: contact@produitengascogne.com

Article 4 : Competition procedure

Selection phase by Internet users:

Photos of submitted dishes will be published online on the “Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha” association's communication media. Internet users will be able to vote for their favorite dishes as soon as they are posted online, until midnight June 15, 2025.

Selection by the Jury : The 5 dishes receiving the most votes will be evaluated by a Jury made up of gastronomy professionals and representatives of the association.

The Jury will determine the final ranking based on the following criteria:

Respect for the Gascon theme.

Ingredients from the Gascon Terroir based on goose, duck (foie gras, magret...), Bigorre pork, Tarbais beans, broad beans, game, wild boar, goshawks, Gascony poultry, Gers black hen, Landes red label chicken, Agen prunes, ewe's milk cheese, honey, Pyrenean suckling lamb, garbure...

o Gascon Cakes (croustades, pastis, tourtières...) Côtes de Gascogne wines, Tursan, Vin des Sables des Landes, Saint Mont, Madiran, Jurançon, Buzet, Pecharmant, Bordeaux, Brulhois..., Armagnac brandy (Bas Armagnac, Haut Armagnac, Ténarèze, Blanche...)

- Quality and presentation of the dish.
- Originality and creativity.
- Clarity and precision of the recipe.

- References:

“La Cuisine de Maïté” (Maïté Ordonez & Micheline), “Le Nouveau Cuisinier Gascon” (André Daguin)...

Article 5 : Prizes

Winners will receive gifts from the "Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha" association and its partners. The prizes will be announced when the results are announced during World Gascon Week.

Article 6 : Intellectual property

By participating, candidates grant the "Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha" association the right to use the photos, recipes and any other content submitted within the quadre of the competition for communication purposes, without financial compensation.

Article 7: Acceptance of rules

Participation in the competition implies full acceptance of these rules.

Article 8 : Liability

The "Produit en Gascogne- Hèit en Gasconha" association cannot be held responsible for any cancellation, postponement or modification of the competition due to unforeseen circumstances.

Article 9 : Contact

Contact For any questions relating to the competition, participants may contact the "Produit en Gascogne" association at the following address: contact@produitengascogne.com

Done at [place], on [date].

Form Signature of the person in charge of the competition:

Adrien Pedrazzi « Concour du Meilleur plat Gascon » 2025 Cookery Competition Chief with the support of Ariane Daguin and Jean Coussau.